



BEHROUZ MEHRI/AFP via Getty Images

Pourquoi l'Allemagne a torpillé l'accord de la France sur l'Ukraine

- Richard Palmer
- [10/03/2025](#)

L'Europe se sent humiliée par le président des États-Unis Donald Trump. Alors que les responsables américains se sont assis avec leurs homologues russes pour négocier la fin de la guerre russo-ukrainienne et redessiner les frontières en Europe de l'Est, les dirigeants européens n'étaient même pas présents à la table des négociations.

Le président français Emmanuel Macron veut faire de l'Europe un super-État capable de se défendre « même contre les États-Unis ». Il n'a pas pris l'humiliation à la légère. Il a rapidement organisé son propre sommet des dirigeants de l'Union européenne. Avec le Premier ministre britannique Keir Starmer, il s'est engagé à envoyer des milliers de soldats pour patrouiller dans une zone frontalière entre les forces ukrainiennes et russes. Il s'agissait d'une vision audacieuse, d'un plan de paix alternatif, montrant que l'Europe pouvait se mobiliser et agir sans les États-Unis.

Jusqu'à ce que l'Allemagne fasse échouer tout cela.

PT_FR

Le chancelier allemand Olaf Scholz a qualifié de « prématurées » les discussions sur l'envoi de troupes de maintien de la paix. Abandonnant les subtilités diplomatiques, il s'est plaint : « Je suis même un peu irrité par ces débats, je tiens à le dire très franchement. »

Il s'est opposé à tout pour parler de paix tant que les négociations avec les États-Unis n'étaient pas terminées : « C'est tout à fait inapproprié, pour dire les choses franchement et honnêtement : nous ne savons même pas quel sera le résultat.

L'Allemagne s'étant opposée à l'accord, celui-ci a rapidement échoué. La première ministre italienne, Giorgia Meloni, a déclaré qu'elle avait « exprimé les doutes de l'Italie » sur cette idée. Le premier ministre polonais Donald Tusk a exclu l'envoi de forces avant la réunion. Le fait qu'un chancelier allemand faible, susceptible d'être démis de ses fonctions dans quelques jours, ait pu mettre fin à cette idée aussi rapidement montre à quel point le contrôle de l'Europe par l'Allemagne est décisif.

Pourquoi l'Allemagne mettrait-elle fin à l'accord ? Elle est tout aussi désireuse que la France d'une Europe capable de se défendre « même contre les États-Unis ». Il s'agissait là d'une occasion en or de rompre avec les États-Unis et de démontrer que l'Europe pouvait être une puissance militaire à part entière.

La clé, c'est l'Ukraine. Ce n'est pas la première fois que l'Allemagne fait échouer les projets de l'Ukraine. M. Macron a indirectement critiqué l'Allemagne pour sa réticence à envoyer des armes véritables à l'Ukraine, au lieu de sacs de couchage

et de casques. L'année dernière, à la même époque, Macron avait évoqué l'envoi de troupes au sol et Scholz l'avait immédiatement écarté : « Il n'y aura pas de troupes au sol, pas de soldats envoyés par des pays européens ou des États membres de l'OTAN. » L'Allemagne sait que ce qu'elle dit vaut pour toute l'Europe.

« Pourquoi l'Allemagne dit-elle continuellement ce que la Russie veut entendre ? » a écrit le rédacteur en chef de la *Trompette*, Gerald Flurry, à l'époque. « Pourquoi retient-elle des armes essentielles ? Pourquoi freine-t-elle les efforts des autres pays pour aider l'Ukraine ? » De nombreux commentateurs ont été surpris par la façon dont l'Allemagne contrecarrait les efforts de négociation de l'Europe en retirant des menaces clés de la table.

« Ce que Macron et ces commentateurs *ne comprennent pas*, c'est la longue histoire de *coopération* de l'Allemagne avec la Russie », écrit-il. « Cette coopération a repris ces dernières années. »

Dans la *Trompette* de novembre-décembre 2008, M. Flurry a écrit : « Je pense que les dirigeants allemands ont peut-être déjà accepté un accord avec la Russie, un pacte moderne Hitler-Staline où l'Allemagne et la Russie partagent entre eux les pays et leurs actifs. Cet accord permettrait à chacun de se tourner vers d'autres cibles. Tout accord de ce type qui aurait été conclu entre l'Allemagne et la Russie est un précurseur à la guerre ! »

En essayant de construire une puissante force militaire européenne, Macron donne du pouvoir à l'Allemagne. Pourtant, il ignore tout des relations de l'Allemagne avec la Russie. « C'est l'erreur la plus dangereuse que la France ait commise dans toute son histoire ! », a écrit M. Flurry.

Les efforts de Macron pour aider l'Allemagne à construire une puissance militaire européenne unie s'accéléreront sous le second mandat de Trump. Mais son ignorance montre qu'il ne sait pas ce que l'Allemagne fera de cette puissance une fois qu'elle sera construite.

La France est issue de Ruben, l'une des tribus d'Israël. La Grande-Bretagne et l'Amérique sont issues de Joseph. Autrefois, Ruben s'est joint à ses frères pour trahir Joseph. Il avait l'intention de libérer son demi-frère quand personne ne regardait, mais il était trop faible pour le faire lui-même. Au lieu de cela, Joseph a été vendu comme esclave pendant l'absence de Ruben.

L'article de M. Flurry « [L'ignorance mortelle de la France à propos de l'Allemagne](#) », montre pourquoi cette histoire est prophétique.

« L'Allemagne collabore aujourd'hui avec la Russie *contre* l'Amérique et la Grande-Bretagne, » explique-t-il. « Mais la France ne voit pas à quel point ces plans sont sournois ! Elle ne voit pas où mènent ses relations avec l'Allemagne ! [...] Il arrivera un moment où l'Allemagne passera en mode d'attaque totale contre l'Amérique et la Grande-Bretagne. De nombreuses prophéties le révèlent. À ce moment-là, la France pensera demandera : *Dans quoi nous sommes-nous engagés ?* Mais il sera alors trop tard ! »

La France ne comprend pas ce que fait l'Allemagne, mais vous pouvez le comprendre. « [L'ignorance mortelle de la France à l'égard de l'Allemagne](#) » révèle la stratégie cachée de l'Allemagne et la façon dont la France et l'Allemagne seront prises au piège.